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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２１回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年６月３日（火） 

午前９時３０分～１０時４０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、萩原委員、中村委員、古川委員、 

苅込委員、金子委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（ア）男女共同参画講座の計画について 

（イ）第２７回本町分館まつりについて 

２ その他 

 ○ 「新しい公民館事業を考える」について・・別紙 

 ○ 第２０期企画実行委員の選出日程について 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第２０回） 

（２）公運審会議録の配付（第７回） 

（３）企画実行委員選出要綱 

（４)小金井市公民館運営審議会規則 

（５)小金井市公民館運営審議会委員候補者選出要綱 
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司 会  苅込委員 

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

事業事業事業事業のののの計画計画計画計画    

男女共同参画講男女共同参画講男女共同参画講男女共同参画講のののの実施実施実施実施についてについてについてについて    

鈴 木  予算５回のうち３回を「看取り・送り」について考えており、２回について

は、分館まつりの特別イベントで来ていただいた村瀬彰吾さんに「江戸のごみ

事情」と題して講演の依頼を吉川、苅込両委員からしていただきました。講師

も快諾されたので、計画を進めていきたいと思います。 

 

 第第第第２７２７２７２７回本町分館回本町分館回本町分館回本町分館まつりについてまつりについてまつりについてまつりについて    

鈴 木   委員の皆さん、ご協力本当にありがとうございました。おかげで無事終了

することができました。詳しい内容については、次回の委員会でご報告いた

します。また、この委員会終了後、全体交流会がありますので、よろしくお

願いいたします。 

      今回の特別イベントは、評判が良く、４０人募集のところ６０人の来客者

があり、大いに盛り上がりました。別の機会に再度お話が聞きたいとの声が

多数あり、男女共同参画講座で開催することを検討する旨を伝えました。 

 

 そのそのそのその他他他他    

「「「「新新新新しいしいしいしい公民館事業公民館事業公民館事業公民館事業をををを考考考考えるえるえるえる」」」」にににについてついてついてついて    

鈴 木   本館より別紙のとおり依頼があり、職員及び企画実行委員への参加要請が

ありました。８月２５日、９月１日の２日間、プレゼンテーションがあるの

で、よろしくお願いいたします。また、このことについて不明な点があれば

本館の渡辺まで問い合わせてください。 

吉 川   先日の企画実行委員連絡会で渡辺さんから日程をいただきました。 

 

 第第第第２０２０２０２０期企画実行委員期企画実行委員期企画実行委員期企画実行委員のののの選出日程選出日程選出日程選出日程についてについてについてについて    

鈴 木   第１９期委員の任期満了に伴い、別紙の日程で第２０期の企画実行委員の

選出を行いますので、６月１３日までに別紙、立候補届・推薦書を提出して

いただきたいと思います。 

任期は、平成２０年７月２１日から平成２２年７月２０日となります。ぜ

ひ、皆さんのご協力を得て職員と共に公民館事業の企画立案をしていきたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。 

各委員におかれまして、個々の事情等あることと思います。また、現在の

企画実行委員制度についても色々なご意見があると思いますが、できるだけ
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改善していく方向で考えています。 

苅 込   ２年間の中で、初めはわからないことばかりでしたが、多くの講座を体験

でき、大変勉強になりました。外に出る機会が多くなり、自分自身に大変プ

ラスになりました。 

鈴 木   そのような意見をいただき、本当にありがとうございます。 

古 川   私も大変プラスになりましたが、各事業の担当となっていることが少し壁

になっています。６人の委員が一体となって担当でない講座でも都合の悪い

委員の代わりになり出席するなど、協力していくようにすればよいのではな

いでしょうか。担当でなくても自由に参加できるようにしてもよいと思いま

す。                      

鈴 木   年度当初に担当として割り振ってはいますが、あくまでも事業を実施して

いく上での目安であり、他の講座に参加できないということではありません。

都合がよければ、各委員が全ての講座に参加していただければベストだと思

っています。 

苅 込   長期にわたる講座については、最初に全員を紹介していただいた方が参加

しやすいと思います。受講者によっては、委員に対する見方が違ってきます

ので、ぜひ委員の周知をしていただきたいと思います。 

鈴 木   長期講座は、高齢者学級と菜園教室ですが、今後、受講者に対し、企画実

行委員の立場等を伝えていきたいと思います。 

      他の講座につきましても、この機会に参加を各委員の判断でということで、

認識してもらいたいと思います。興味ある講座について、積極的に参加して

いただければよいと思います。ご意見どうもありがとうございます。 

萩 原   公運審委員と企画実行委員の立場を説明会等できちんと説明すべきだと

思います。両者の違いを明確に説明すべきで、公運審委員は有償、企画実行

委員はボランティアに近いと思います。報酬についてもきちんと説明すると

ともに、両者の身分があいまいな点をはっきりさせた方がいいです。また、

現在の報酬規定も見直してはどうでしょうか？ボランティアなら、企画実行

委員は、報酬は結構だと思います。 

鈴 木   萩原委員の意見につきましては、日頃、他の委員からも聞いております。

貴重なご意見ありがとうございました。今後も色々な意見を全員で出し合え

る会議でありたいと思います。 

  

 連絡事項連絡事項連絡事項連絡事項    

鈴 木   最後に配布資料として、公運審会議録、企画実行委員の会議録、企画実行

委員選出要綱がありますので、参考としていただきたいと思います。 

苅 込   本日の会議はこれで終了とします。 
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次回開催日は７月１日（火）９時３０分です。 

司会は吉川委員です。 

 

終了   １０時４０分 


